



# Dialoga Grupo de Amistad México-República Federal de Nigeria con diplomáticos del país africano

## Boletín No. 6131

- Existen áreas de oportunidad para consolidar la cooperación bilateral: diputado Caro Cabrera

En reunión del Grupo de Amistad México-República Federal de Nigeria, su presidente, el diputado Salvador Caro Cabrera (Morena), hizo un llamado para que ambas naciones trabajen de manera conjunta, a través del diálogo, en el fortalecimiento de las relaciones bilaterales para construir un mejor futuro.

Agregó que en un mundo cada vez más globalizado los riesgos y desafíos también se comparten, como fue la pandemia del Covid-19, la actual crisis económica y el cambio climático, por lo que es fundamental que México y Nigeria trabajen para enfrentar estos retos.

Precisó que a pesar de los desafíos, aún existen muchas oportunidades para fortalecer la cooperación bilateral, principalmente en el ámbito económico, donde se pueden explorar nuevas áreas de comercio e inversión, especialmente en sectores como la energía, la minería, la agricultura y la tecnología.

En este sentido, anunció que próximamente convocará a una reunión para celebrar el 48 aniversario de relaciones diplomáticas entre México y Nigeria, y en el cual se abordará el tema de las inversiones y exportaciones que mantienen los dos países.

Por su parte, Eunice Philips-Umezurike, encargada de Negocios de la embajada de Nigeria en México, afirmó que el objetivo de este Grupo de Amistad es crear una plataforma adicional y creíble para lograr resultados que beneficien a sus respectivos pueblos.

Resaltó que ambas naciones se encuentran en un momento definitivo, por lo que es necesario realizar esfuerzos para lograr el desarrollo nacional, erradicar la corrupción, reposicionar la economía, crear empleos, mejorar la calidad educativa y de salud, así como garantizar la vida, a partir de la pandemia mundial.

Al respecto, indicó que la embajada de Nigeria se encuentra lista y dispuesta para lograr que esto se cumpla, por lo que solicitó que su país sea incluido en la agenda de México como uno de los principales destinos para invertir.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

**BOLETINES**

29/02/2024

LEGISLATIVO

Por su parte, Samuel Adewale Omoniyi, jefe de Cancillería de Nigeria, solicitó analizar la situación que se vive en los pasos fronterizos, toda vez que muchas veces se les impide el ingreso a México, por considerarlos de otra nación y les piden varios documentos, ante lo cual integrantes del Grupo se comprometieron abordar el tema con la cancillería mexicana.

